32 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 11 de noviembre de 2016

AÑO CXIII

Bs 4.00

CHOFERES BOLIVIANOS AL BORDE DE LA DESESPERACIÓN POR EL ENORME PERJUICIO QUE LES OCASIONA LA OBSTRUCCIÓN DE LIBRE

Sindicalistas chilenos piden asilo en consulado de Bolivia

• Mientras el paro de funcionarios públicos chilenos continúa; transportistas denuncian, en nuestro país, excesos cometidos por personal de la Aduana de Chile

Contraloría norma auditoría

externa de compras estatales

La Contraloría General del Estado (CGE) anunció que será aplicada una normativa jurídica, para establecer condiciones de

auditoría externa o lo que corresponda, sobre la adjudicación y equipamiento del nuevo edificio del Ministerio de Economía y

Finanzas Públicas, anunció ayer a EL DIARIO el titular de la enti-

muebles de un edificio de propiedad de Yacimientos Petrolíferos

Dijo que se ha dispuesto similar procedimiento para compra de

El pasado 27 de octubre, la subcontralora de Auditoría Externa,

Olga Suárez, anticipó que solicitará información precisa y detallada

sobre el proyecto de construcción del nuevo edificio, pero también, la adquisición de muebles y todo lo concerniente al equipamiento que

tendrá la flamante infraestructura que acogerá al Ministerio de

Planificación del Desarrollo. Suárez dijo también que el proceso de auditoría llegará a los trámites administrativos que se aprobaron para

la construcción del nuevo edificio del Ministerio de Economía, que por

información del titular de esa cartera, le costará al Tesoro Bs 100.2

El requerimiento de información incluye al despacho de

políticos por haber instalado huelga de hambre en contra de su gobierno, dirigentes del Comité Iniciativa Unidad Sindical de Chile (Cius) solicitaron asilo político al consulado boliviano para dos de sus compañeros.

La dirigente Sorina Acosta, en contacto con una radio estatal, confirmó que el gobierno de Michelle Bachelet impone una ley que va en contra de la instalación de huelgas impulsadas por los trabajadores. Actualmente, los funcionarios chilenos desarrollan una serie de protestas en demanda de mejoras salariales y entretanto persiste el paro que perjudica al comercio exterior de nuestro país.

"Nosotros estamos ocupando el consulado boliviano haciendo una denuncia contra el Estado chileno por la criminalización del derecho de la huelga en el país y por la persecución a nuestros dirigentes sindicales (...). Lo único que hicimos como dirigentes es estar en una huelga legal y estamos pidiendo al Estado boliviano asilo político para dos de nuestros dirigentes", manifestó Acosta.

En tanto, al cumplirse ayer otro día más de perjuicio para el transporte pesado boliviano,

sentirse perseguidos carabineros de ese país pretendieron sancionar con multas a bolivianos que se encuentran varados con sus vehículos, de manera forzosa

dad fiscalizadora, Henry Ara.

Economía.

Fiscales Bolivianos (YPFB) en Santa Cruz.

Equipamiento de oficinas públicas

en los puertos, debido al paro. El cónsul de Bolivia en Arica, Elmer Catarina, dijo que la sanción económica individual ascien-

de a alrededor de 60 dólares, por

lo que se realizan acciones para evitar el abuso.

Piden municipalizar tutela de agua potable en La Paz

Varias instituciones, entre las que se encuentra la Alcaldía, Gobernación y juntas vecinales coinciden en sugerir que se municipalice la administración de la distribución del agua potable en La Paz, debido a la severa racionalización a la que se está sometiendo a los usuarios de dos grandes porciones urbanas.

Debido al anuncio sorpresivo del corte de agua que esta sucediendo en algunas zonas de la ciudad de La Paz, las diferentes autoridades manifestaron su sorpresa y a la vez criticaron el servicio de agua que ofrece la Empresa Pública Social de Agua y Saneamiento (Epsas) por la falta de previsión.

El alcalde Luis Revilla mani-

festó que el problema que hubo estos días se debe a la falta de previsión y que Epsas depende del Gobierno.

El gobernador de La Paz. Félix Patzi, mencionó que legalmente La Paz, El Alto y otros municipios podrían realizar la administración del agua pero debido a un contrato que se tiene con Epsas, los municipios no pueden efectuar la tutela.

A pesar de este racionamiento, se sigue desperdiciando grandes cantidades del líquido elemento debido a fugas, como la presentada ayer en la calle 17 de Obrajes, debido al desgate de cañerías que también son responsabilidad de Epsas.

Inf. Págs. 1-2, 2do. Cuerpo

Cordial conversación entre Barack Obama y Donald Trump

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, recibió ayer en la Casa Blanca a su sucesor, el republicano Donald Trump, para dar comienzo al proceso de transferencia de poderes que culminará el 20 de enero, cuando el millonario jurará el cargo.

La reunión comenzó sobre las 11.00 hora local y representó el principio del traspaso de poderes entre Obama y Trump, quien ha prometido acabar con el legado del mandatario en inmigración, derogar su reforma sanitaria y romper el acuerdo nuclear logrado con Irán en julio de 2015.

El magnate salió de su Trump Tower en Manhattan, el centro de Nueva York y aterrizó en Washington en su avión privado. Llegó a la Casa Blanca a través del Jardín Sur de la Casa Blanca, que no es accesible al objetivo de las cámaras de televisión.

Después del triunfo en las elecciones del martes, Trump mantuvo reuniones privadas con sus asesores más cercanos, llamó a su familia, a sus seguidores y conversó con su compañero de fórmula, Mike Pence, que se convertirá en el nuevo vicepresidente y en la persona encargada de asumir el mando si el presidente dimite o muere. (EFE)

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



FUE EL PRIMER ENCUENTRO EN PERSONA ENTRE TRUMP Y OBAMA

<u>Sucre</u>

Ingeniero pierde la vida en reparación de aeropuerto

La mañana de ayer, el jefe de Obras de reparación del Aerepouerto Alcantarí de Sucre, ingeniero Gustavo Otondo (37), falleció tras caer de una altura

Caso asesinato de Viceministro

Dilatan análisis sobre declaración del Defensor

La comisión de fiscales que investiga el asesinato del viceministro Rodolfo Illanes, aún no "analiza" la declaración informativa del defensor del Pueblo, David Tezanos, informó Adolfo Muñoz, abogado del excomandante departamental de Policía, José Luis Aranibar.

"Hasta este momento no hemos tenido acceso al informe (sobre la declaración de Tezanos), toda vez que la comisión de fiscales nos ha informado que aún está en evaluación esta declaración, que es ampulosa y nos ha pedido un tiempo, posiblemente mañana se reúna la comisión de fiscales y nos extiendan las copias", informó Muñoz a *EL DIARIO*.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

de 15 metros. El profesional sufrió un traumatismo cráneo encefálico (TEC) grave y fue trasladado de emergencia al hospital Santa Bárbara, donde falleció.

De acuerdo con datos preliminares, el ingeniero Otondo cayó de cabeza en circunstancias que aún no se dieron a conocer.

El Ministerio de Obras Públicas ordenó a la empresa Convisa paralizar las obras que venía ejecutando en el recientemente inaugurado Aeropuerto a raíz de este fatal acontecimiento.

Asimismo, anunció acciones legales en contra de los responsables por dos accidentes ocurridos en el mismo lugar. Hace casi dos semanas, el 28 de octubre, el obrero Weimar Acuña quedó herido al caer del techo de la terminal aérea y el miércoles el ingeniero Gustavo Otondo falleció luego de caer del mismo

Además, pidió un informe pormenorizado sobre "los dos incidentes suscitados en la obra" y la remisión de un detalle sobre las medidas de seguridad que se adoptaron para el trabajo de los obreros, según reportó ANF.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



BRASIL FUE SUPERIOR QUE ARGENTINA.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Brasil dejó a Argentina con un pie fuera del Mundial

Anoche, Brasil derrotó con autoridad a Argentina por 3-0, en el lance realizado por las Eliminatorias Rusia 2018 en el Estadio Mineirao. Anotaron Coutinho, Neymar y Paulinho. El "scratch" se afianza en la punta mientras que la "albiceleste", está casi fuera del Mundial.

Pese a que Argentina recuperaba a Messi después de tres fechas ausente, el mejor jugador del mundo no pudo invertir la mala racha de su equipo ante un Brasil renacido y rebosante de

La "seleçao" se adelantó en el minuto 24 con un espléndido gol de Philippe Coutinho, mientras que su gran estrella, Neymar, puso el segundo al borde del

Paulinho cerró la cuenta en el 58' ante la desesperación de una albiceleste cada vez más impotente frente a la fiesta brasileña. Empujados por una afición que acompañaba con "olés" sus acciones, los locales lograron así su 40^a victoria, por 37 argentinas, en los 103 clásicos que han disputado los dos gigantes del fútbol continental, de acuerdo a los datos de la FIFA.

Inf. Suplemento Deportivo

Bolivia (0) - Venezuela (5)

"Verde" fue goleada en el Monumental de Maturín

Fuera de cualquier pronóstico, la selección boliviana de fútbol sufrió anoche una catastrófica goleada (0-5) en su visita al estadio Monumental Maturín para enfrentar a Venezuela.

Con este resultado, se coloca al final de la tabla comparativa de la eliminatoria sudamericana del Mundial Rusia 2018 y el fútbol nacional nuevamente queda arrinconado en el

contexto mundial. No hubo orden ni habilidad. La alineación que presentó el entrenador argentino Ángel Guillermo Hoyos fue catalogada como "suicida" debido a que ni siquiera pudo mantener el cero en tres minutos de juego, tiempo en el que el once "llanero" abrió el marcador e inició el camino de la goleada.

Sin demostrar gran despliegue, Venezuela aprovechó la debilidad y desorientación del deslucido seleccionado boliviano.

Inf. Suplemento Deportivo



VENEZUELA FUE SUPERIOR Y BOLIVIA SE QUEDÓ EN EL FONDO DE LA TABLA.



